



Le printemps des 4 Sabots, à Pesmes (70) 22 avril 2018 (Anne Weldon)

L'association "Equibalade" a organisé la journée du printemps des 4 sabots. L'ambition de cet événement était de valoriser l'utilisation et les métiers autour du cheval comme de l'âne auprès du grand public. Le résultat fut grandiose : une estimation de 3000 visiteurs environ.

Les chevaux de trait étaient également de la partie. C'est avec passion que Serge Paris de l'association "Attelages & Clos des Lavières" présentait le débardage avec un trait Auxois. La fenaison à l'aide des Comtois nous amenait dans une ambiance champêtre, presque estivale. Et une série d'attelages enchantaient les familles vers une charmante promenade.

Le fief du Comtois accueillait les races Mulassières du Poitou. En effet, des juments suitées et baudet du Poitou de l'élevage de Fabrice Eme et d'Aurélie Teufel ont été présentés. Le splendide étalon Baussey du Bouil (champion de France de la race Trait Poitevin en 2011, 2014 et 2017) avait séduit aussi bien les visiteurs que les artistes équestres. Son propriétaire Guy Moynard avait fait le voyage de la Charente pour honorer la manifestation.

